Mayenne ville

Elles tricotent pour embellir la ville



Une quarantaine de personnes était présente à ce premier atelier, dont Martine et Isabelle. Mais chacun(e) peut réaliser chez soi des carrés ou rectangles de différentes couleurs (de 30x30 cm, 20x30 cm ou 10x30 cm), des pompons etc. qui décoreront les arbres de Mayenne.

Le rendez-vous

Du côté de la Ville, on ne s'attendait pas à autant de monde. Hier, dès 14 h 20, une quarantaine de personnes était installée, aiguilles à la main, dans le hall du Grand Nord pour le premier atelier du nouveau projet de la municipalité: Tricote ta ville.

« On avait envie de continuer à colorer Mayenne, explique Pauline Collet, conseillère municipale déléguée à l'animation. En cherchant, on est tombés sur le yarn-bombing : c'est-à-dire recouvrir des arbres grâce à des assemblages de morceaux de laine. »

D'autres ateliers prévus

Une grande opération de tricot en partenariat avec l'association Les Possibles et la médiathèque. « On voulait faire un projet ouvert à tous, quels que soient l'âge et le niveau en tricot », précise Pauline Collet. Et ce pour décorer à terme, dès la fin d'année 2024, les arbres des places du 9-Juin et Clemenceau, « voire d'autres, si on a beaucoup de maté-

riel.»

Parmi le public venu à ce premier atelier tricot, mercredi, des novices comme des experts. « On devait attendre ma fille qui a cours au Conservatoire, et on est tombés sur ça, s'amuse Noémie, son fils Hoël sur les genoux. On s'est dit : pourquoi ne pas participer ! On voit que c'est quelque chose de précis, qu'il faut de la patience... » Martine, elle, a toujours tricoté. « Je trouvais le projet amusant. Et puis, ça permet de faire des rencontres! »

D'autres ateliers de tricot seront menés à la médiathèque (chaque première semaine du mois, le mardi de 15 h à 17 h, et le jeudi de 16 h 30 à 18 h 30) et aux Possibles (les mardis et jeudis), « mais on peut aussi tricoter depuis chez soi », indique Pauline Collet.

Les créations réalisées sont à déposer à la mairie, à la médiathèque ou aux Possibles. On peut dans ces mêmes endroits donner ses pelotes de laine ou en prendre pour réaliser une pièce.

Florence STOLLESTEINER.